



**Auszug aus dem Protokoll
des Gemeinderats Fällanden vom 4. Februar 2020**

28.	Liegenschaften, Grundstücke	32
28.04.10.	Durchleitungsrechte, Dienstbarkeiten	
08.04.10.	Hochspannungsnetz Swissgrid AG, Aarau Dienstbarkeitsverträge für die Verlängerung der Überleitungsrechte Ergänzung der Medienmitteilung, Kurzbeschluss	

IDG-Status:	öffentlich	Medienmitteilung <input checked="" type="checkbox"/>
		Website <input checked="" type="checkbox"/>

Die Swissgrid AG beanstandet mit Schreiben vom 16. Januar 2020 folgenden Passus in der Medienmitteilung «Erdverlegung der Hochspannungsleitung angestrebt» des Gemeinderats Fällanden vom 10. Dezember 2019:

«Die von der Swissgrid AG vorgeschlagenen Entschädigungen zur Verlängerung der bisherigen Dienstbarkeitsverträge sind äusserst gering und widersprechen der aktuellen Rechtspraxis.»

Nach Meinung der Swissgrid AG bestehe keine aktuelle Rechtspraxis, an die sie sich nicht halte, da das Urteil des Bundesverwaltungsgerichts vom 1. November 2019, auf das der Gemeinderat Fällanden referenziere, derzeit von der Swissgrid AG beim Bundesgericht angefochten und damit noch nicht rechtskräftig sei.

Der Gemeinderat Fällanden bittet um Kenntnisnahme und weist darauf hin, dass ihm die Anfechtung dieses Gerichtsurteils im Zeitpunkt der Medienmitteilung nicht bekannt war und sich der Inhalt der Beschwerde der Swissgrid AG an das Bundesgericht seiner Kenntnis entzieht. Im Übrigen hält der Gemeinderat Fällanden an seiner Medienmitteilung fest.

Mitteilung an:

- Swissgrid AG, Bleichenmattstrasse 31, Postfach, 5001 Aarau, mit separatem Schreiben durch die Leiterin Abteilung Präsidiales
- Vorsteher Ressort Tiefbau und Werke, per Extranet
- Leiter Abteilung Tiefbau und Werke, per E-Mail
- Leiterin Abteilung Präsidiales; zum Vollzug, per E-Mail
- 28.04.10. (Hauptakten)
- 08.04.10.

Für richtigen Protokollauszug:

B. Frick

Brigit Frick

Stellvertreterin Gemeindeschreiberin

Versand: 7. Februar 2020